

Wirtschaftsförderung: Sprendlingen tanzt mit der Neuen Mitte

Dreieich. Am 30. April ist wieder was los in der Sprendlinger Innenstadt. Denn der „Tanz in die Neue Mitte“ wird begleitet von einer besonderen Aktion des Gewerbevereins Aktives Dreieich e.V. Viele Geschäfte, Ladenlokale und Restaurants entlang der Frankfurter Straße und der Hauptstraße haben an diesem Tag extra länger geöffnet, nämlich bis 18 Uhr. Neben dem bunten und abwechslungsreichen Programm im neuen Fünf-Häuser-Quartier können die Dreieicherinnen und Dreieicher den Besuch im Sprendlinger Ortskern mit einem Stadtbummel verbinden und von Mode über Schmuck und Schuhe sowie Leckereien ein vielfältiges Angebot nutzen. Die aktiven Geschäfte sind mit bunten Luftballons geschmückt und halten an diesem Tag für Ihre Kundschaft einige spezielle Angebote bereit.

„Die Aktion rund um den Tanz in die Neue Mitte setzt ein Zeichen des Aufbruchs nach den eingeschränkten Jahren der Pandemie“, freut sich Bürgermeister Martin Burlon. „Im Schulterschluss zeigen die engagierten Gewerbetreibenden in der Sprendlinger Innenstadt, wie man Bürgerinnen und Bürger mit attraktiven Angeboten ansprechen kann. Ich freue mich auf reges und buntes Treiben in unserer Innenstadt, um damit auch den Handel und die Gastronomie vor Ort tatkräftig zu unterstützen.“